
賢明学院小学校 児童会会長 千代延健太くんのお礼の言葉

　今日ここに新しい校旗をいただきました。長い間，先輩の活躍と賢明学院小学校の

伝統を見守り，ともに刻み続けてくれた校旗に感謝いたします。

　そして，何十年と使われてきた校旗の刷新に児童会会長としてお礼の言葉を

述べることができたことを誇りに感じています。この新しい校旗に恥じぬよう，何事にも

真面目に全力で取り組んでいきたいと考えています。

　最後に，新しい校旗をいただいた本校同窓会の皆さま，本当にありがとうございました。


